



Initiativbewerbung / Open Application

Aktuell keine passende Stelle gefunden?

Dann freuen wir uns auf Ihre Initiativbewerbung!

XSYS bietet weltweit integrierte Lösungen für den Flexo-, Buchdruck- und Prepress-Bereich – von Systemen zur Verarbeitung von Photopolymer-Druckplatten über Sleeves und Adapter bis hin zu ergänzenden Workflow-Technologien. Im Mittelpunkt steht dabei der Erfolg unserer Kundinnen und Kunden: Mit fundiertem technischem Know-how sowie zuverlässigem Service und Support sorgen wir dafür, dass Druckereien, Converter und Reprohäuser konstant hohe Qualität und Produktivität erreichen.

Ob Berufseinsteiger, erfahrene Fachkraft oder Führungskraft – wenn Sie glauben, dass Sie gut zu XSYS passen, freuen wir uns darauf, mehr über Sie zu erfahren.

Ihre Bewerbung

Bitte teilen Sie uns mit:

- Ihren frühestmöglichen Eintrittstermin
- Ihre Gehaltserwartungen

Laden Sie einfach Ihren Lebenslauf hoch. Wir prüfen Ihre Unterlagen sorgfältig und kontaktieren Sie, sobald sich eine passende Möglichkeit ergibt.

Wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen!

Haven't found the right opportunity yet?

We would still love to hear from you!

XSYS is a global provider of integrated solutions for the flexographic, letterpress and pre-press printing markets, offering photopolymer plate processing systems, sleeves/adapters, and complementary workflow technologies. With a strong focus on customer success, we combine deep technical expertise with service and support to deliver consistent quality and productivity for printers, converters, and trade shops.

Whether you are an experienced professional, a recent graduate, or looking for your next career opportunity, we encourage you to submit a speculative application.

Your Application:

Please let us know:

- Your earliest possible start date
- Your salary expectations

Simply upload your resume/CV, and our recruitment team will carefully review your profile. If a suitable opportunity arises, we will be in touch.

We look forward to getting to know you!

[Jetzt bewerben](#)